

Trois questions au directeur général de la Sobraga...

... Fabrice Bonatti : " C'est une fierté pour le Gabon de voir sa bière couronnée sur la scène internationale "

Propos recueillis par Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

L'union. Le 24 mai dernier à Valence, en Espagne, la Régab s'est vue décerner, lors de la 57e édition des Quality awards Monde Sélection, une médaille d'or de la qualité. Pouvez-vous nous en dire davantage sur cette distinction ? Sur quels critères a-t-elle été décernée ? Et qui composait le jury ?

Fabrice BONATTI : Merci de nous permettre de revenir sur cet événement qui nous réjouit tous à Sobraga, et au Gabon en général. Le "Gold Award" de Monde Sélection est une distinction qui récompense un produit agroalimentaire selon des critères spécifiques, évalués par des experts internationaux indépendants. En ce qui concerne les bières, les produits en lice sont évalués selon cinq critères : l'aspect visuel du produit, son odeur (son "nez"), son goût et sa saveur, son packaging et, enfin, son harmonie globale. Pour ces différents critères, notre Régab nationale a obtenu respectivement les notes de 85,62/100, 85,71/100, 86,23/100, 82,14/100 et 84,43/100. Cela nous a permis de totaliser une moyenne de 84,8/100 et d'accéder ainsi à la médaille d'or.

Concernant les jurys, il faut savoir que depuis 1961, Monde Sélection analyse évalue et récompense la qualité d'un grand nombre de produits de consommation à travers le monde. Chaque année, plus de 70 experts internationaux dégustent et testent en toute indépendance des milliers de produits en provenance du monde entier. Nous ne connaissons pas les jurys, mais nous savons que Monde Sélection exige à chacun de totaliser plusieurs années d'expérience dans leurs spécialités respectives. Bref, ce n'est pas une médaille en chocolat, et nous en sommes très fiers. J'ai tenu à céder ma place pour aller chercher le



Fabrice Bonatti, le directeur général de la Sobraga.

Photo : D.R.

trophée en Espagne à notre ingénieur chef de fabrication, Eric Mouele, car le chef brasseur est le chef cuisinier. Nous avons, certes, le meilleur équipement du monde, mais il faut aussi une équipe avec, à sa tête, un chef brasseur. Il a donc représenté le Gabon à Valence, ainsi que toute l'équipe technique qui fait au quotidien un travail remarquable sur la qualité de nos produits. J'en profite pour les féliciter à nouveau.

Que représente réellement cette médaille pour le Gabon et les consommateurs gabonais ?

C'est clairement un gage de qualité. C'est aussi une re-



Photo : D.R.

Le chef de fabrication, Eric Mouélé recevant le prix décerné à la sobraga en Espagne.

connaissance pour tous nos employés du travail accompli. C'est, enfin, aussi le fruit des efforts d'investissement consentis. C'est véritablement une fierté pour le Gabon de voir sa bière nationale couronnée sur la scène internationale. Cela prouve la qualité de nos industries et des systèmes de management de la qualité que nous y implémentons depuis plusieurs années. Ce sont ces efforts focalisés sur la qualité qui nous ont permis de devenir en 2016 la première brasserie subsaharienne entièrement certifiée (Qualité, Santé&Sécurité, Environnement, Sécurité alimentaire).

Cela veut-il dire que la Régab est une des meilleures bières au monde ?

Ce serait immodeste de ma part de le dire. Ce qui est par contre irréfutable, c'est que ceux qui nous ont donné cette médaille le pensent. On ne va tout de même pas boudier notre plaisir

Compétition nationale 2018

Le Cours secondaire Ambourouet remporte le premier prix

J.M
Libreville/Gabon

ORGANISÉE le 9 juin dernier à l'immeuble Arambo de Libreville par Junior Achievement Gabon (JA Gabon) et ses partenaires, la 5e édition de la finale de la compétition nationale des "Mini entreprises" a rendu son verdict.

Le premier prix de cette édition 2018, d'une valeur d'un million de francs offert par Citibank, est revenu au Cours secondaire Ambourouet pour son projet « Jeril entreprise ». Cette mini entreprise fabrique des protèges pare-brise à base de cartons recyclés et de paille africain.

Pour la deuxième fois consécutive, le collège Mabinath se place sur la deuxième marche du podium pour son projet de fabrication de bracelets à base de bidons recyclés. Les lauréats ont reçu un bon d'achat de fournitures scolaires d'une valeur de 500 000 francs offert par Axa Gabon.

Le troisième prix, enfin, est revenu à la seconde mini-entreprise du Cours



Photo : Jean Madouina

Les élèves lors de la remise des prix.

secondaire Ambourouet "Innovative saun", qui fabrique des tables basses à base de pneus recyclés. Les heureux élus ont eu droit à 5 box wifi offerts par Airtel Gabon.

Les jeunes entrepreneurs du Cours secondaire Ambourouet représenteront officiellement le Gabon à la compétition régionale, qui aura lieu en décembre au Ghana.

Il faut savoir que cette édition 2018 a regroupé cinq provinces du Gabon. La finale a mis en vedette 19 projets, avec trois lauréats. Ces derniers ont été primés pour l'originalité et la pertinence de leurs projets qu'ils ont défendus devant le jury.

« Les projets étaient excellents et on a dû se pencher exclusivement sur les notes de l'écrit, de l'oral, puis de la présentation des stands », a précisé Nathalie Bingangoye, représentante du jury.

« Les projets ont été très impressionnants. Pour moi, c'était un plaisir de voir la jeunesse gabonaise. Les élèves ont travaillé très fort. L'année passée, le Gabon a gagné la compétition régionale pour toute l'Afrique. Cela veut dire qu'il y a un esprit très fort d'entreprendre au Gabon que l'on doit exploiter pour toute la jeunesse », a souligné la présidente de JA Africa, Elisabeth Bintliff.




**Prix ISESCO-
Hamdan Bin Rashid Al Maktoum**
Pour le développement associatif des établissements
d'enseignement dans le monde islamique

Une récompense de 100,000 \$

Le prix récompense trois personnes ou institutions, qui ont contribué au développement des infrastructures éducatives dans les pays du monde islamique.

Qui est éligible?
Les candidats peuvent être des organismes bénévoles, des organismes de bienfaisance et des donateurs, qui fournissent des services de bienfaisance au développement d'installations éducatives dans les pays islamiques du monde.

Comment postuler?
Le formulaire de pour postuler et la brochure du prix peuvent être téléchargés sur le site web de l'ISESCO:
www.isesco.org.ma
Ou sur le Site Web du prix Hamdan:
www.ha.ae

**1ère édition
2018-2019**

L'adresse du prix:
Prix Hamdan bin Rashid Al Maktoum de Distinguished Academic Performance
Al Hudaiba Award Building - block B
Emirats Arabes Unis, Dubai, -P.O. Box: 88088
Tél: + 97145013333, Fax: + 97145013300
E-mail: Hamdan.isesco.prize@ha.ae